

Compte rendu de l'AG du Braquet Saintongeais en du 8 novembre 2024

Le président ouvre la séance à 18h45 par des mots de bienvenues .

Il souhaite également que le club ait une pensée pour deux de nos adhérents, André Monteil et Frédéric Robineau qui passent en cette période de mauvais moments.

Le quota est atteint, la réunion peut être tenue officiellement.

L'activité du club en 2024 a été riche.

Les sorties des mardi et vendredi sont toujours très attractives et permettent de pouvoir constituer trois groupes de niveau.

Depuis trois semaines des sorties du dimanche matin sont organisées.

Grâce à Jack Penaud nous avons pu organiser trois sorties mensuelles, longue distance avec repas au restaurant.

En avril une sortie VTT a été organisée par le club avec l'aide précieuse de Patrick.

La première semaine de juin, Jack nous a organisé un séjour en Espagne qui s'est très bien déroulé (vélo le matin et tourisme l'après midi).

Fin juin une douzaine de courageux s'est attaquée à la traversée des Pyrénées d'ouest en Est.

On peut remercier Olivier pour l'organisation des parcours et des accueils, même si sur la météo les premiers jours, ce n'était pas top !

Félicitations à tous avec une mention spéciale pour Myriam.

Début septembre, Jack nous a organisé un parcours de 600 kilomètres dans la vallée de la Loire.

Une bonne douzaine de participants a bravé la boue notamment, pour réussir cette sortie.

Un pique-nique a été organisé, également en septembre, à la Clisse, merci à James pour son investissement dans la réussite de cette journée.

Un certain nombre de nos adhérents a participé à des cyclosporatives.

Nous avons eu un rdv avec le maire de Saintes pour lui rappeler notre demande de local.

A ce jour pas de réponse.

Le club a continué son partenariat avec notre fournisseur de vêtements.

La majorité d'entre vous est satisfaite de leur qualité.

Le club a toujours le soutien de ses sponsors, qui permet de pouvoir fonctionner dans de bonnes conditions et de proposer toutes ces actions à nos membres.

Qu'ils en soient remerciés.

Le club a participé au village des associations organisé par la ville. Ces journées nous ont permis de nouer un certain nombre de contacts.

Pour être plus visible nous avons décidé de faire fabriquer une banderole, avec le logo du club.

Le club par son président est présent dans les réunions du CD 17.

Le président ainsi qu'un certain nombre d'adhérents ont participé à l'audience du tribunal qui s'est tenue le 30 octobre, pour juger le responsable de l'accident qui a coûté la vie à Joël Rousset et blessé sérieusement trois de nos camarades. Cette participation venait en soutien à la famille de Joël.

Le président a fait un résumé de l'audience et en a profité pour rappeler une nouvelle fois que nous devons être exemplaires dans le respect du code de la route.

Il ne faut pas que notre passion pour le vélo et notre joie à le pratiquer, ne se transforment en larmes. Nous voyons bien que même en étant irréprochable, un accident dramatique peut arriver.

Enfin notre site web est opérationnel, nous pouvons ici remercier Olivier pour son investissement.

Les adhérents sont invités à le consulter très régulièrement.

Ce rapport moral du président est mis au vote. Il est approuvé à l'unanimité.

Le trésorier, Sylvain, présente le rapport financier , document joint en annexe.

Il en ressort que notre trésorerie est saine.

Le rapport est soumis au vote.

Il est approuvé à l'unanimité.

Pour l'élection du bureau pour 2025 ,le président n a reçu aucune candidature.

Les titulaires actuels des différents postes se représentant,ils sont reconduits par vote à l'unanimité.

Après avoir remercier de leur confiance les adhérents pour la reconduction du bureau,le président fait un point rapide sur les projets de 2025, qui feront l'objet d'une présentation plus précise prochainement sur le site.

Le principe est de reconduire les activités de 2024, en changeant leurs localisations géographiques.

La fin de l'AG est prononcée à 19h50